MANIFIESTO: CONCENTRACIÓN POR LA SEGURIDAD EN CASPE

En primer lugar, queremos agradecer profundamente a todos los presentes por dedicar su tiempo a estar aquí hoy. Su apoyo demuestra el compromiso y la solidaridad de nuestra comunidad frente a una situación que nos preocupa a todos.

Desde la Asociación Profesional de Empresarios de Caspe y Comarca (APEC), queremos alzar la voz para manifestar nuestra preocupación ante los continuos robos que afectan a establecimientos comerciales, hosteleros y a otros sectores clave como el industrial, ganadero y agrícola. En los últimos meses, esta situación se ha agravado de manera alarmante, generando un clima de inseguridad y temor entre los empresarios y ciudadanos de Caspe.

Nuestra población, con más de 10.000 habitantes y un incremento significativo durante la primavera y el verano, merece contar con los recursos necesarios para garantizar la seguridad de todos. Esto incluye una plantilla de fuerzas de seguridad completa y adecuada al tamaño y a las necesidades de una población como la nuestra. Sin embargo, esta situación no se cumple desde hace tiempo, y exigimos a las autoridades competentes que actúen con urgencia para remediarlo.

Nos sorprende y nos parece inaceptable que, tras la detención de los responsables de los robos, estos delincuentes vuelvan a reincidir debido a la falta de medidas legales efectivas. Los damnificados se sienten desprotegidos y abandonados, y esto no puede continuar.

Las empresas de Caspe hoy nos detenemos por nuestra seguridad, porque sin seguridad no hay futuro para nuestros negocios ni para nuestra comunidad.

Queremos que Caspe sea noticia por ser un lugar atractivo para visitar y vivir, y no por las desafortunadas situaciones que ahora nos afectan. Esta movilización es un grito de unión y esperanza para presionar a las instituciones pertinentes a que tomen las medidas necesarias.

Por ello, pedimos:

- 1. **Una explicación clara** sobre la merma en la plantilla de policías y fuerzas de seguridad.
- 2. **Una vía de trabajo y comunicación abierta** para colaborar en la búsqueda de soluciones efectivas.
- 3. **Compromiso y acciones concretas** por parte de las autoridades locales, autonómicas y nacionales para garantizar la seguridad de nuestra localidad.

Queremos comprender lo que está sucediendo y, como asociación deseamos informar a nuestros socios y socias de que estamos trabajando activamente en este tema. Estamos aquí para colaborar, para tender la mano y buscar soluciones que beneficien a todos.

¡Queremos un Caspe seguro, un Caspe donde podamos vivir y trabajar con tranquilidad! A las instituciones y autoridades pertinentes les decimos: somos todo oídos, ¿con quién debemos hablar y dónde debemos acudir para que se nos escuche?

Hoy nos reunimos con la esperanza de que nuestra voz sea el inicio del cambio que necesitamos. Estamos preparados para colaborar y construir juntos un futuro mejor para Caspe. Gracias por estar aquí, por unirse a esta causa y por creer en nuestra comunidad.

Trabajemos todos unidos por un Caspe seguro.